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会場 杉並第一小学校　図書室

【協議事項】

【報告事項】

①校長挨拶
・「コミュニティスクールを通じた地域と共にある学校づくり」については、PTAの集まりで保護者の方々にも話していただけるとあり
がたい。
・入学式を午後にすることの保護者の受け取りは、それぞれの都合によっていろいろあると考えられる。
②本年度の教育調査の結果・分析（保護者、教職員、学校運営協議会）
・調査方法が変わったので、前年比ではなく結果の内訳を検討し、課題や対策を考えていくとよい。
・結果については、割合ではなく人数で表記すると実感が伴うのではないか。
・大切なお知らせは、紙を使った周知にしていく必要があるのかもしれない。
・それぞれ個人の主観が反映される結果ではある。
・テストや宿題は、デジタル化によって業務削減につなげられるのではないか。
③特別支援教室・特別支援教育課程の説明
・特定の事柄に特別な興味をもち、能力的にも特定部分で伸びが見られる児童が通級しているのか。
【協議事項】

杉一小・・・小島副校長　杉田副校長　稲葉主幹

0人

主な意見

次回の会議日程

　２月２６日（水）　　１７時００分から

会議内容（次第順）

【報告事項】

①会長挨拶
・今年もよろしくお願いします。
②校長挨拶
・校長園長研修「コミュニティスクールを通じた地域と主にある学校づくり」について。
・令和７年度入学式の午後実施について。
③本年度の教育調査の結果・分析（保護者、教職員、学校運営協議会）
・回答率の低下とその見解
・肯定率が上がった項目、下がった項目についての見解
④特別支援教室・特別支援教育課程の説明
・特別支援教室について
・教育課程の承認について
⑤５年生の総合的な学習、１５０周年へ向けての取り組みについて
・起業家教育のここまでの学習内容とこれからについて
・１５０周年に向けての取り組みについて
⑥その他
・不審者来校について
・それにともなって来校の際のルールの確認

傍聴者人数

出席者（学校）

教育委員会

村上会長　伴野委員（職務代理）、岡田委員、竹越委員、佐久間委員、松尾委員、

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並第一小学校

副校長　杉田　英昭

開催日時

開催場所　

１月　２２日（水）1７時３０分～１９時１５分

杉並第一小学校　図書室


